



VILLA BEAUSOLEIL

Communiqué de Presse

Metz, le 28 juin 2019

## Villa Beausoleil-Steva inaugure sa nouvelle Résidence Services Seniors à Metz

Mardi 25 juin dernier, était inaugurée la Villa Beausoleil Metz, quatorzième établissement du groupe, en la présence de Jean Rottner, Président de la région Grand-Est, Isabelle Kaucic, Adjointe au Maire de Metz, André Boucher, Maire de Boulay-Moselle, Véronique de Villèle du célèbre duo « Véronique et Davina » et Ambassadrice des Villas Beausoleil, et de nombreux élus de Metz Métropole.



*Jean Rottner, Véronique de Villèle, Mme Bettenfeld, Mr Rosier et Laurent Boughaba © Pascal Bodez*

Laurent Boughaba, Président et Fondateur de Villa Beausoleil-Steva a proposé une visite de cette nouvelle Villa Beausoleil accompagné par sa Directrice, Anne Poisneuf, avant de procéder à la découpe du ruban inaugural avec Mr Rottner, Véronique de Villèle, et les deux premiers résidents de la Villa Beausoleil Metz, Mme Bettenfeld et Mr Rosier,

Implantée en plein cœur de Metz, sur le terrain de l'ancien Centre Hospitalier Régional, le décor de la Villa Beausoleil puise directement son inspiration des 470



## VILLA BEAUSOLEIL

hectares d'espaces verts de la ville. « Dans la Villa Beausoleil de Metz nous souhaitons illustrer les multiples facettes de la Nature : son caractère luxuriant et sauvage à travers des papiers-peints foisonnants, sa quiétude avec des couleurs et des matières douces et apaisantes » précise Noella Rubin, la Chef Décoratrice du groupe.

Les résidents auront le choix entre 134 appartements du studio au 4 pièces, et pourront bénéficier de prestations de qualité, qu'elles soient gastronomiques (ateliers culinaires et chef de renom) culturelles (cinéma, bibliothèque, atelier créatif, salon de jeux), bien-être (piscine, spa, espace forme, salon de beauté) ou pour se détendre (bar, salon de thé, salon-cheminée). Actuellement, la villa compte une cinquantaine de résidents. Ces derniers auront le plaisir de recevoir Véronique de Villèle le 13 septembre prochain pour une séance de gym Beausoleil cultissime !

Villa Beausoleil Metz, un écrin de nature pour un quotidien vibrant en plein centre ville récompensé d'un 10/10 au palmarès 2019 Maison de Retraite Sélection. « C'est là tout l'objectif de nos Villa Beausoleil, rendre les personnes âgées heureuses en leur offrant un accompagnement quotidien pour un bien être sans concession, déclare Laurent Boughaba, Président de Villa Beausoleil – Steva « On peut avoir 80 ans ou décider d'avoir 4 fois 20 ans » !



Photos Raoul Gilibert

---

### A PROPOS DE VILLA BEAUSOLEIL

Villa Beausoleil est une marque du groupe Steva. Créé en 2005 en structurant une aventure familiale démarrée en 1967, Villa Beausoleil-Steva est un acteur français majeur qui offre aux personnes âgées, quel que soit leur niveau d'autonomie, une solution unique d'hébergement et d'accompagnement, complète, sur-mesure, humaine et innovante, en Villa Beausoleil ou à leur domicile. Le groupe dispose à ce jour de 7 maisons de retraite médicalisées (EHPAD) et 7 Résidences Services Seniors réparties entre la première couronne francilienne et les régions Normandie, Grand-Est, Nouvelle-Aquitaine et Auvergne. Fort d'un chiffre d'affaires de 85 millions d'euros en 2018 et d'une équipe de 750 personnes, le groupe affiche de très fortes ambitions avec les ouvertures de 5 résidences prévues d'ici 2021.

### CONTACTS PRESSE

**Le Public Système PR :** Valérie Duthey [vduthey@lepublicsysteme.fr](mailto:vduthey@lepublicsysteme.fr) 01.41.34.21.10 : Marie Ecobichon, [mecobichon@lepublicsysteme.fr](mailto:mecobichon@lepublicsysteme.fr) 01.41.34.23.03 / Sandrine De Sousa [sdesousa@lepublicsysteme.fr](mailto:sdesousa@lepublicsysteme.fr) 01.70.94.65.04  
**Villa Beausoleil-Steva** / Marion Muraire Directrice Marketing & Commerciale / [marion.muraire@groupesteva.com](mailto:marion.muraire@groupesteva.com) 06.11.17.55.21



Villa Beausoleil-Steva élu **Meilleur Groupe de Résidence Services Seniors 2019** au palmarès du site Maison de Retraite Sélection